



Viernes, 14 de junio de 2024

La ingeniera Lorena Prado Orcoyen asume la Subdirección General de Cambio Climático y Economía Circular del Gobierno de Asturias

- La nueva responsable procede de la Oficina Española de Cambio Climático, donde ocupaba el puesto de consejera técnica
- Dependerá orgánicamente de Nieves Roqueñí, consejera de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económico

María Lorena Prado Orcoyen (Pamplona, 1975) ha sido designada subdirectora general de Cambio Climático y Economía Circular del Gobierno de Asturias. Funcionaria del Cuerpo de Ingenieros de Minas del Estado desde el año 2008, a partir de 2017 trabajó como consejera técnica de la Oficina Española de Cambio Climático, adscrita al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

El nombramiento figura hoy en el Boletín Oficial del Principado de Asturias (Bopa) y su departamento dependerá orgánicamente de la consejera de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económico, Nieves Roqueñí.

Prado Orcoyen es ingeniera superior de Minas por la Universidad de Oviedo y cuenta con un máster en Ingeniería y Gestión Medioambiental de la Escuela de Organización Industrial (EOI). Ha ocupado diferentes responsabilidades en la Administración General del Estado, entre las que figuran haber sido vocal asesora y consejera técnica en el gabinete de la Secretaría de Estado de Energía entre los años 2010 y 2014, y subdirectora general de Relaciones Energéticas Internacionales (2014-2015).

También ha participado en diferentes grupos de trabajo nacionales, europeos e internacionales en materia de energía, transporte y cambio climático, entre los que destaca su participación en las negociaciones de los grupos de trabajo del Consejo Europeo y en las actividades de la Agencia Europea de Medioambiente.